

Fecha: 20-12-2024
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general

Pág.: 15
 Cm2: 631,0
 VPE: \$ 858.214

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Fue inaugurada la "Casa 34" de Cemento Melón, un hito en la relación histórica entre la empresa y La Calera



Fue inaugurada la "Casa 34" de Cemento Melón, un hito en la relación histórica entre la empresa y La Calera

Durante el acto de apertura, Melón y la Municipalidad de La Calera firmaron un acuerdo amplio de cooperación que fortalece la relación de la empresa con la ciudad.

La casa patrimonial de la cementera alberga una exhibición permanente de la historia de la comuna que estará abierta a la comunidad.

Cemento Melón, la principal cementera nacional que tuvo su origen en La Calera hace 117 años, cumplió un hito en su relación con la ciudad que la vio nacer al inaugurar recientemente el recinto "Casa 34", que estará abierto a la comunidad y dentro del cual se presenta una exposición permanente de los orígenes de La Calera y de la empresa. Junto con la inauguración, Melón suscribió un convenio de cooperación amplio con la Municipalidad de La Calera que le permitirá a ambas partes proyectar hacia el futuro un trabajo conjunto en beneficio de los caleranos.

"Este es un anhelo largamente trabajado y un orgullo para nuestra empresa", resumió Iván Marinado, gerente general corporativo de Melón. "Agradecemos a esta empresa su preocupación y aporte

permanente a la ciudad", comentó por su parte Francisco Larraguibel, administrador municipal de La Calera, quien asistió a la firma en representación del edil Johnny Piraino.

"Casa 34", patrimonio de la empresa Melón, ha sido cuidadosamente restaurada para el desarrollo de iniciativas que fomenten el desarrollo comunitario y hoy alberga una exhibición permanente de fotografías que muestran la evolución de la ciudad y de la planta cementera desde sus orígenes en los albores del siglo XX.

Con el aporte del historiador y periodista Roberto Silva Bijit, quien fue galardonado en la ocasión, la muestra recorre la historia de la localidad desde los primeros asentamientos cambios y picunches hasta la actualidad, incluyendo como un símbolo la producción, en 1908, del primer saco de cemento Melón en la recién inaugurada planta de La Calera.

"Durante los siguientes cien años, Melón ha sido el socio fundamental de La Calera para dar empleo, oportunidades y crecimiento. No se puede separar el municipio de la empresa Melón, que han caminado juntos por la historia", señaló Roberto Silva Bijit sobre la relación de ambas entidades.

Francisco Larraguibel por su parte mostró su satisfacción por la firma del acuerdo de cooperación del municipio con Melón, "un vecino activo en el desarrollo de la comuna, con quien esperamos seguir manteniendo una buena relación y por supuesto seguir trabajando por



Iván Marinado, gerente general corporativo de Melón, firma el acuerdo de cooperación con la Municipalidad de La Calera.

el progreso de la comuna de La Calera y todos sus vecinos y vecinas".

En su intervención, Iván Marinado destacó que "Casa 34 se enmarca en la política de sostenibilidad de la compañía, que incluye la preocupación por el medio ambiente, la sostenibilidad económica y el relacionamiento con la comunidad". Y agregó: "En esta casa queremos alojar los valores de la compañía en términos del aporte a la comunidad en temas de cultura, deporte, educación ambiental y progreso".

También estuvo presente la directora de Pacto Global Chile, Margarita Ducci, quien destacó el valor de que una empresa apoye el desarrollo de la cultura musical, la historia y el servicio a la comunidad. "Creo que eso tiene un valor incommensurable y por eso felicitamos especialmente a Cemento Melón", expresó. Pacto Global es la mayor iniciativa mundial en sostenibilidad empresarial y forma parte de los organismos y metas de Naciones Unidas.

"Casa 34" es un recinto de Cemento Melón abierto a la comunidad que permitirá el funcionamiento de instituciones como la Corporación Cultural de La Calera, cuyo presidente, Rafael Enos, también agradeció la rehabilitación del lugar, que pasó por muchos usos en las últimas décadas hasta encontrar ahora su destino definitivo.

El acto de inauguración, en el que participaron numerosos dirigentes vecinales y autoridades, fue amenizado por piezas musicales interpretadas por miembros de la orquesta de la Escuela de Música Cemento Melón, otra iniciativa cultural de la empresa que está en el origen de La Calera, que fue reconocida por Pacto Global de la ONU por su aporte a los Objetivos de Desarrollo Sustentable de la Agenda 2030.



La directora de Pacto Global Chile, Margarita Ducci, destacó el valor de que una empresa apoye el desarrollo de la cultura musical, la historia y el servicio a la comunidad.



En la inauguración se hizo un reconocimiento al abogado Rafael Enos Aguirre, por su trabajo al frente de la Corporación Cultural La Calera y al historiador Roberto Silva Bijit, por su aporte en la realización de los textos para la exposición permanente de la historia de La Calera. Ambos junto al gerente general corporativo, Iván Marinado.